



Le **Professeur Jean Pierre Clément** est le coordinateur du **centre de recherche mémoire au CHU de Limoges**, il nous parle du lien entre la personnalité et la cognition

Cinq facteurs centraux de la personnalité, modèle proposé par Costa et MacCrae, aussi nommés les big five, représentent des dimensions dynamiques de la personnalité. Un de ces facteurs serait par exemple, le caractère consciencieux de quelqu'un, vu comme sa capacité à s'adapter à des situations difficiles, il semblerait que ce type de personnalité forte, soit protectrice de maladie neuro-dégénératives de type **Alzheimer**.

Le Professeur Clément nous parle aussi de l'approche catégorielle, qui découpe la personnalité en 3 clusters a, b, c, dont les personnalités composant le cluster c, soient les plus vulnérables et puissent être fortement sujettes à développer une démence sur le long terme.

La piste sérotoninergique basse serait, toujours d'après le professeur Clément, une piste sérieuse à explorer.

*Interview du Professeur J.P. Clément*

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 09 Février 2011 22:01 - Mis à jour Jeudi, 10 Février 2011 12:09

---